

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions KANGO : LE PDG DÉJÀ SUR LE PIED DE GUERRE



Photo : GRM

**SOUS** la conduite de son membre du bureau politique, le sénateur Rémy Ossélé Ndong, le Parti démocratique gabonais (PDG) accentue sa présence dans la commune de Kango. On en veut pour preuve l'installation, dernièrement, de la section des quartiers Kouamé 1 et 2. Il s'agit de l'une des plus grandes sections de la commune de Kango, chef-lieu du département du Komo-Kango. Fort de cela, le vénérable Ossélé Ndong a exhorté ses troupes à demeurer soudées derrière le président de la République, Ali Bongo Ondimba; et que Kango, dans sa globalité, continue de lui apporter un soutien sans faille. Les regards sont ainsi tournés vers le triple scrutin prévu l'année prochaine, avec l'ambition pour le parti au pouvoir de maintenir son hégémonie, a insisté le parlementaire. Militants de base et cadres locaux du PDG (dont le secrétaire fédéral Hilaire Ekomie Eyeghe) venus massivement prendre part à cette cérémonie, ont donc prêté une oreille attentive à l'invite du membre du bureau politique dont l'expérience n'a de cesse d'appeler les siens à la mobilisation constante.

## LOLO-BOUENGUIDI : INSTALLATION DE NOUVEAUX CHEFS DE VILLAGE



Photo : Sédrique Mavendji Keke

**LE** préfet du département de la Lolo-Bouenguidi, Joël Andouka, vient de procéder aux installations de nouveaux chefs de villages dans les cantons Lolo-Wagna et Basse-Lombo, en remplacement de ceux décédés. Le cérémonial a débuté par le canton Basse-Lombo avec les installations des chefs de villages Mandji 2 et Binanga, dans le regroupement de Roungassa. Et du chef de village Miyameka dans le regroupement de Youlou. L'autorité départementale s'est ensuite rendue dans le canton Lolo-Wagna où il s'est prêté au même rituel en installant le chef de regroupement de Ndjolé, le chef de village Massambi (dans le regroupement éponyme) et le chef de village Ndindemba, dans le regroupement de Mandji-Pouvi. Joël Andouka a félicité tous les chefs promus, tout en leur prodiguant des sages conseils avant de les renvoyer à l'exercice de leurs nouvelles fonctions. Partout, le conflit homme-faune est revenu avec insistance. Les populations évoquant la dévastation systématique de leurs plantations par les éléphants. Le préfet a rappelé aux villageois les mesures prises à ce sujet par les pouvoirs publics.

GRM & KEKA

# Estuaire : la société Telemenía prend pied à Libreville

Christian KOUIGA  
Libreville/Gabon

**B**ASÉE à Port-Gentil, dans l'Ogooué-Maritime, depuis son installation au Gabon en 2010, la société Telemenía a désormais une représentation à Libreville. La cérémonie de présentation des locaux, dans l'immeuble Mining Gabon, s'est déroulée hier en présence de Sidonie Moussirou, ministre déléguée auprès du ministre d'État, ministre de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, porte-parole du gouvernement. Le directeur général Gabon, Moshe Nave, a remercié le gouvernement gabonais pour la qualité des rapports entretenus et les encouragements dans l'exercice de leur domaine de compétence. "Depuis 2 ans, Telemenía participe à la formation des équipes gabonaises pour les centrales d'Alénakiri et de CPLZ, cela conformément à la vision du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Telemenía entend continuer de participer aux futurs



Photo : Kouiga

## Les officiels au terme de la cérémonie de présentation de Telemenía à Libreville.

projets énergétiques et apporter ses connaissances techniques avancées au secteur de l'énergie au Gabon avec le Terminal Israël", a-t-il déclaré.

Telemenía Ltd est un développeur international de premier plan et un entrepreneur EPC qui possède plus de 30 ans d'expérience dans le développement, la conception, le financement, la construction, l'exploitation et la maintenance de centrales électriques, de lignes de

transmission et de sous-stations dans le monde entier.

L'expertise de Telemenía comprend le développement et la construction des centrales électriques de différentes tailles basées sur le gaz naturel, le mazout lourd, le diesel, la biomasse et les biocarburants, allant de 1 MW à 250 MW. C'est elle qui a construit la centrale d'Alénakiri et réalisé la ligne électrique haute tension, du Cap-Lopez à Ntchengué.

# Gamba : l'unité sanitaire Bilongou au service des populations



Dieudonné MVOUBOU  
Gamba/Gabon

**C**REE en août 2022 à Gamba, chef-lieu du département de Ndougou, le complexe médical "Bilongou" ou "médicaments" en langue ipunu, ne cesse d'améliorer ses services au profit des populations malades de la commune de Gamba. "Nous avons le défi d'être chaque jour à la pointe de nos prestations en

sauvant des vies humaines. J'invite chaque employé à prendre à bras-le-corps sa tâche, afin de l'assurer quotidiennement avec le plus grand amour envers nos patients", a exhorté Florence Pandzou, l'épouse du propriétaire de ladite unité sanitaire.

Le complexe Bilongou est constitué de deux entités : le dépôt pharmaceutique et la clinique, tous deux ouverts 24h/24. Au regard des difficultés que rencontrent les popu-

lations au quotidien, le prix de la consultation s'élève à 5 000 francs et se déroule de 6h à 19h. Le montant double aux heures tardives, les jours fériés et les week-ends.

Sa capacité d'accueil actuelle d'hospitalisation est de 8 patients répartis dans trois chambres. Capacité qui devrait s'accroître dans bientôt, entendu que la structure sanitaire est actuellement en travaux d'agrandissement qui ont pris en compte l'érection d'un laboratoire d'analyses médicales.

La clinique offre comme prestations la médecine générale, la pédiatrie, la gynécologie, la prise en charge des malades. Les urgences médicales et chirurgicales sont assurées quotidiennement par le docteur généraliste Sylvain Mihindou. Lequel, en cas de nécessité, juge de l'opportunité des évacuations sanitaires vers des structures médicales appropriées.

Photo : DD MFOUBOU